

# Bilbomática entra en Defensa y Patentes y presta servicio ya a 20 organismos de la UE

Cerrará el año creciendo un 9% y con un negocio de en torno a 25 millones de euros

## > TEC. DE LA INFORMACIÓN

Bilbomática consolida su posición en la Unión Europea con la renovación de los importantes contratos que ya desarrollaba y la adjudicación de dos nuevos en la Agencia Europea de Patentes y en la de Defensa, dando servicio ya a 20 organismos. Tan destacada proyección permitirá a la compañía cerrar el año con una facturación de en torno a 25 millones de euros.

Dos nuevos contratos, con la Agencia Europea de Defensa, prestando servicios de desarrollo en tecnología Microsoft, con un importe de 2,5 millones de euros y otro con la Oficina Europea de Patentes (EPO), para la gestión de aplicaciones en base fundamentalmente a tecnología Java y aplicaciones 'core' de las actividades de la agencia, estimado entre uno y dos millones anuales durante cinco años, han venido a reforzar la importante presencia de Bilbomática en la Unión Europea, donde da servicio ya a una veintena de organismos.

Además desde finales de 2016 y durante 2017 se han ido renovando y ampliando contratos tan importantes, entre otros, como el de Eurojust, a seis años y que ha incrementado su importe de los 12 millones de euros hasta los 17 millones o el de la EU-OSHA, la Agencia Europea para la Seguridad y Salud en el Trabajo, a cua-



Walter Mathheus, director general de Bilbomática.

tro años y por importe de tres millones de euros.

El próximo reto es la renovación de DESIS, un importantísimo contrato adjudicado en consorcio con Entelgy, Ibermática y Dominion Digital, que supuso un contrato marco de 97 millones de euros durante los pasados cuatro años. El objetivo actual es lograr su renovación de la mano de GAIA Trade Factory.

Bilbomática además unido al Gobierno de España, entre otros, se en el servicio profesional yectos para l expedientes (nistración) e públicos con

del Agua (URA), SPRI, o Agricultura a través de Hazi.

### Seguir creciendo

Tan intensa actividad permitirá a Bilbomática cerrar 2017 con un negocio de en torno a 25 mi-



tendencias

llones de euros (9% crecimiento respecto a 2016), y una plantilla de 360 profesionales directos y entre 30-40 indirectos.

Cabe recordar que a mediados del pasado año la compañía desinvertió en Gespol, traspasando esta unidad de negocio a Valoriza Servicios Medioambientales (VSM), del Grupo Sacyr, "al considerar que se alejaba del objetivo estratégico y 'core' de

negocio", explica Walter Mathheus, director general de Bilbomática. Dicha unidad de negocio portaba a la compañía unos 12 millones de euros. La decisión motivó que, aunque la actividad tradicional de la compañía siguiera al alza, 2016 cerró con una facturación de unos 25 millones de euros.

## Laboratorio de Analítica y Big Data

Con el convencimiento de que Big Data y Realidad Aumentada son dos de las tecnologías de futuro, Bilbomática creó en 2016 un Laboratorio de Analítica Avanzada y Big Data soportado en tecnologías open source y basado en el ecosistema Hadoop, que a finales de ese año iniciaba su andadura en el mercado. Actualmente desarrolla un proyecto de movilidad urbana basado en las conexiones inalámbricas WiFi para el Ayuntamiento de Bilbao. Asimismo, también han tenido adjudicaciones en el ámbito de visualización de datos en la UE. Concretamente, en la Oficina de Publicaciones (un contrato horizontal que permite además dar servicio a todas las instituciones de la UE), por importe de dos millones de euros, y en la Agencia Europea de Medio Ambiente (EEA), además de adjudicaciones en servicios especializados de testing tanto para la Agencia Europea de Seguridad Marítima (EMSA), como para Adidas.

También ha crecido la cartera de pedidos desde los 22 millones hasta los 25 millones actuales, con contratos por importe de 12 millones a un año y 18 millones a dos años, motivado fundamentalmente por el señalado incremento de actividad en la UE.

En este escenario de crecimiento, el director de Bilbomática vuelve a lamentar la falta de profesionales, hasta el punto de afirmar que "está lastrando el crecimiento". Para suplir tan importantes carencias desde el propio clúster arranca ahora el programa Goraka XXI que permitirá la formación de "95 personas no TIC" en tecnologías que el mercado ha detectado como necesarias.

[Begoña Pena]

## Bizkaia busca las mejores aplicaciones móviles



La Diputación Foral de Bizkaia, con el apoyo de la Fundación BiscayTIK, BEAZ y Seed Capital, ha convocado la segunda edición del concurso BiscayAPP, cuyo objetivo es descubrir las mejores 'apps' en cuatro categorías estratégicas para el territorio: economía plateada, data intelligence, energía y manufactura avanzada. El plazo de presentación de candidaturas es hasta el próximo 30 de junio.

## Interne Bilbao s congres de los p dominic

Bilbao ha celebrado su 16.º congreso anual de Internet, organizado por el grupo de empresas de Internet de Bilbao, (entre otros) y que reúne a los principales dominios de Internet de la zona. El evento se celebró en el Hotel de Bilbao y contó con la participación de más de 7.000 profesionales de Internet de la zona.

## Software

### Una guía de Solmicro resalta la importancia de gestionar con un ERP un e-Commerce



Solmicro ha lanzado una nueva guía en la que analiza el papel que juega el software ERP en el e-Commerce y cuáles son las principales ventajas y beneficios que aporta a la hora de gestionar, analizar, medir y optimizar una tienda online. Y es que el ERP-CRM es la herramienta imprescindible para alcanzar una experiencia de gestión óptima y profesional.

## Software

### Una guía de Solmicro resalta la importancia de gestionar con un ERP un e-Commerce



Solmicro ha lanzado una nueva guía en la que analiza el papel que juega el software ERP en el e-Commerce y cuáles son las principales ventajas y beneficios que aporta a la hora de gestionar, analizar, medir y optimizar una tienda online. Y es que el ERP-CRM es la herramienta imprescindible para alcanzar una experiencia de gestión óptima y profesional.